

DEPORTES | Tenis de Mesa

El CajaSur Priego anuncia las bajas de Carlos Franco y Jesús Cantero

Los palistas andaluces causan baja en la plantilla del Cajasur para la próxima campaña

Redacción

Martes 2 de julio de 2024 - 12:24



A través de un comunicado de prensa, el Real Cajasur Priego ha dado a conocer que los jugadores Carlos Franco y Jesús Cantero han finalizado su periplo en la primera plantilla del club prieguense de cara a la próxima temporada en la Superdivisión masculina.

Como recoge la nota de prensa, Cantero y Franco participaron activamente en la consecución en el pasado ejercicio de los títulos de Liga y Copa del Rey. Además, Carlos Franco accedió a la final del Campeonato de España de tenis de mesa masculino disputado en Tarragona.

Por todo ello, el Real Cajasur Priego les desea la mejor de las suertes en sus trayectorias deportivas y vida personal y agradece el esfuerzo realizado a ambos jugadores en el nombre de la entidad.